

LOUNGE

Jugendclubs mehr fördern

Viele bereits bestehende Jugendclubs werden nicht ausreichend gefördert. Das Engagement für solche Projekte ist oftmals zu gering. Viele Jugendliche haben häufig kein besonders gutes Verhältnis zu ihrer Schule, den Lehrern oder Mitschülern. Die sozialen Kontakte kommen daher oft zu kurz, und es fällt schwer, Freunde zu finden. Deshalb sollte es auch Angebote außerhalb der Schule geben, um das gewohnte Umfeld mal zu verlassen. Es sollte ein Ort ohne Druck und Stress sein, an dem man sich treffen und einfach mit seinen Freunden zusammen Zeit verbringen kann – oder auch neue Leute kennenlernen kann.

Betreuer sind meiner Meinung nach notwendig. Sie sollten sich im Hintergrund aufhalten, aber wenn es Probleme gibt, können sie sich dennoch kümmern. Sie sollten sich auch um die Ordnung kümmern. Die Jugendlichen sollten natürlich dazu ermutigt werden, den Raum nicht unordentlich zu hinterlassen. Allerdings ist oft auch das heruntergekommene Aussehen dieser Clubs ein Problem. Um sich wirklich wohlfühlen, muss das Umfeld ordentlich sein. Auch eine zeitgemäße Einrichtung und ansprechende Gestaltung

Beispiele für Einrichtungsgegenstände:

- Möglichkeit, Essen und Trinken zu erwerben
- Tischtennis
- Tischkicker
- Musikboxen
- gemütliche Sitzecke, Tische
- ansprechende, farbenfrohe Wandgestaltung
- Pflanzen, Deko



